

校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,10,20

NO,22

修学旅行に行ってきました

6年生は、10月10日(日)・11日(月)に、修学旅行で長崎・佐賀方面へ行ってきました。当初は9月に予定していましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う「まん延防止等重点措置」が熊本県に発令されていたので、延期して実施しました。とはいえ、完全に終息したわけではなく、保護者の皆様はご心配だったことと思います。しかし、学校や関係機関の感染防止対策にご理解とご協力をいただきありがとうございました。

旅先では、どの見学先も空いており、子供たちは、じっくりと時間をかけて平和学習や歴史学習を行ったり、ハウステンボスで楽しんだりできました。きっと小学校生活の楽しい思い出の一つになったことと思います。



運動会の結団式と体育・環境委員会の発表

13日(水)の始業前の時間に、運動会の結団式が行われ、紅白各応援団の団員紹介と団長・副団長の決意表明がありました。

体育館に響き渡る団長・副団長のやる気に満ちた決意表明により、全児童の運動会へ向けた機運が一気に高まったように感じました。

今年の運動会のスローガンは「紅白よ 光輝け 群青の空へ」に決まりました。このスローガンのもと、全児童が全力で取り組み、また一つたくましく成長することを心から願っています。



その後、体育・環境委員会から、運動会に向けての心構えや守ってほしいことが全児童に向けて呼びかけられました。

